

WARTA

MILITER

Dandim 0824/Jember Perintahkan Jajaran Amankan Ibadah Paskah

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Apr 2, 2021 - 18:57



JEMBER – Perkembangan situasi Kabupaten Jember meskipun hingga saat ini kondusif, namun tingkat kewaspadaan terus dilakukan oleh aparat keamanan, bahkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, tekankan jajarannya untuk melakukan pengamanan peribadatan umat Kristiani disekitar Perayaan Paskah, yang jatuh pada Jum'at 02/04/2021.

Dalam wawancaranya, Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin menegaskan,

bahwa ada sekitar 100 gereja yang tersebar diseluruh Kabupaten Jember, yang beberapa hari ini ramai melaksanakan rangkaian peribadatan peringatan Paskah.

Seluruh jajaran telah kita perintahkan untuk melakukan pengamanan diseluruh gereja tersebut, berkoordinasi dengan unsur Polri maupun aparat terkait, guna menjamin keamanan saudara kita dalam menjalankan ibadahnya.

Kita selalu bersinergi bersama Polres Jember dalam hal pengamanan yang dilaksanakan, dan kita juga menghibau semua elemen masyarakat untuk tenang namun selalu waspada, sehingga tercipta keamanan, kenyamanan dan kondusifitas wilayah selama peringatan Paskah tersebut. Tegas Dandim 0824/Jember.

Menurut salah satu Jemaat Gereja Santo Yusuf Jember Beneckdita Budi Hariyati 40 tahun, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa rangkaian pelaksanaan Paskah ini diawali dengan Misa Kamis Putih kemarin, Misa Jum'at Agung dan diakhiri dengan Misa Sabtu Suci besuk.

Namun demikian pihak Gereja Santo Yusuf melakukan pengetatan terhadap protokol kesehatan, guna mencegah sebaran covid 19, dengan mengijinkan pelaksanaan misa tatap muka kepada 60 orang saja, itupun dilakukan dengan pendaftaran online, bagi yang berusia 16-59 tahun.

Untuk yang tidak terkaver pada misa tatap muka tersebut melakukan misa secara daring dari rumah masing-masing maupun melalui kelompok lingkungannya. Dan saya sangat berterima kasih kepada TNI dan Polri yang melakukan pengamanan terhadap peribadatan Paskah ini, semoga kita semua selalu mendapatkan perlindungan dari Tuhan. Pungkas Benedickta Budi Hariyati.
(Siswandi)